
新成人の皆さんに、質問して
みました。

大平　晃司さん（高瀬町）

①まだ実感がわかないが、家族や

　友達、これまで支えてくれたす

　べての人に感謝。

②小学校か、中学校の先生になる

　こと。

① 成人式を迎えた現在の心境・
　 感想は？

② 将来の夢や抱負を教えてく
　 ださい。

白川　由紀さん（山本町）

①自分の行動に責任を持って、一

　歩ずつ成長していきたい。

②看護師として病院で働きたい。

河内　章宏さん（豊中町）

①今年から三豊市になったので、

　その一員として頑張りたい。

②自立した大人になって、社会に

　貢献したい。
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夢 希望と を に胸 成人の仲間入り夢 希望と を に胸 成人の仲間入り

12
24

旧７町のトップをきって
三野町で成人式が行われました

▲司会も新成人スタッフが
　行いました

12
30

詫間町では新成人スタッフにより
成人式が企画運営されました



石井亜沙美さん（三野町）

①普段着ることのない着物を着て、

　新たな気持ちになった。大人と

　して社会に認められたような気

　がする。

②幼稚園か小学校の先生になること。

林　　晃矢さん（詫間町）

①成人式スタッフとして、企画制作した

　スライドショーをみんなが喜んで見て

　くれたことと式が無事終わったことで、

　ほっとしている。

②いま学んでいるコンピューター関連の

　仕事に就いて、両親を安心させたい。

柴坂　典子さん（仁尾町）

①これからは成人としての自覚を

　持って、行動したい。

②ドイツ語の翻訳家になること。

中野　智之さん（財田町）

①これからは大人として、よりい

　っそう責任ある行動をとりたい。

②社会に貢献できるような人間に

　なりたい。

三豊市になって初めての成人式が
仁尾町で行われました山本・豊中・財田の３町で成人式が行われました

1
2

1
8

1
9

テ
レ
ビ
局
か
ら
の
取
材
を
受
け

る
姿
も
見
ら
れ
ま
し
た

恩師と記念撮影、
先生もうれしそうですね

「久しぶり～！」同級生との
再会に笑顔がはじけます

成人の日、高瀬町で
成人式が行われました

▲

キャンドルサービスが行われました

山 本 町

▲

▲

△ △

財田町

△

豊
中
町

△
△

▲ 全員で記念撮影が行われました

▲
△

△




